
北部地域ブロック協議会小委員会によるとりまとめ

北部地域ブロック協議会小委員会

これまでの北部地域ブロック協議会での協議を踏まえ、小委員会として、以下の

とおり、論点を整理した。

１ 外旭川中について

・外旭川中ＰＴＡで実施したアンケートでは、教育委員会が示した「外旭川中学

校の単独」案に賛成が約８割であったが、人間関係が固定化することを危惧す

る意見があった。

・外旭川中が単独で存続すると、北部地域で一番小さい規模の学校になることか

ら、将来的には、統合を検討する必要があると考える。

外旭川中については、単独のままとするが、将来的に生徒数が減少した際には、

状況を見ながら再度、検討したいと考える。

２ 秋田北中と飯島中の組合せについて

・２校の組合せについて異論はないが、現状の学区のまま統合すれば、通学に苦

労することが考えられる。

・統合により通学距離が遠くなるところに関しては、第２段階で通学手段や学区

を含めて検討する必要がある。

秋田北中と飯島中の組合せに異論がないことから、通学手段や学区などの統合

に伴う課題については、協議の第２段階に進み、検討したいと考える。

３ 土崎中と将軍野中の組合せについて

・協議が進めば現実的な課題が見えてくるが、教育委員会が示した案は最善であ

り、この組合せで第２段階に進めた方が良いと考える。

・現在の校舎ではどちらも受け入れができないため、第２段階では統合の時期を

含めて検討する必要がある。

土崎中と将軍野中の組合せに異論はないことから、現存の校舎での受け入れが

可能となる時期等については、協議の第２段階に進み、検討したいと考える。

参考

小委員会の開催状況

開催日 開催内容

令和２年１０月 １日(木) 第１回小委員会

・ブロック協議会意見の整理

１１月２６日(木) 第２回小委員会

・中学校の組合せの方向性の検討

１２月中旬 ブロック協議会への提出資料とりまとめ

１２月２１日(月) 第６回北部地域ブロック協議会に報告

小委員会報告資料①


